
Audi Q4 e-Tron bekommt Software-Update

Audi stattet den Q4 e-Tron und Q4 Sportback e-Tron ab Modelljahr 2023 serienmäßig mit dem Software-Update 3.2 aus. Ab der fünften Kalenderwoche 2022 produzierte Fahrzeuge des Modelljahrgangs 2022 bekommen die neuen Funktionen Over-the-Air aufgespielt. Die Kunden werden von ihren Händlern entsprechend informiert.

Zu den neuen Möglichkeiten gehören unter anderem das Anlegen persönlicher Nutzerprofile, die Übertragung von per App geplanter Routen ins Auto und das Abfragen diverser Statusmeldungen sowie eine optimierte zeitliche Voreinstellung für das Laden der Batterie. Das Update wird zusammen mit Audi charging auch die Funktion Plug & Charge ermöglichen. An kompatiblen Ladesäulen autorisiert sich das Fahrzeug beim Einstecken des Ladekabels selbst und schaltet die Säule frei. Die Abrechnung erfolgt vollautomatisch.
(aum)

Bilder zum Artikel



Audi Q4 e-Tron.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Audi
